



PANORAMA

CULTURA

Burgos acogerá en marzo un encuentro de Academias de la Lengua Española

ICAL / VALLADOLID

El Palacio de la Isla, en Burgos, acogerá del 15 al 17 de marzo unas jornadas de trabajo de la Asociación de Academias de la Lengua Española (Asale) que marcará el punto de partida de los trabajos para la elaboración del nuevo 'Diccionario de la lengua española', en su 24ª edición. Esa publicación, a juicio del director de la Real Academia Española (RAE), Darío Villanueva, incorporará una «revolución lexicográfica», además de que «será el primer diccionario creado específicamente para los nativos digitales» y también el primero «verdaderamente panhispánico».

«Pasarán los años y se recordará que en Burgos, en Castilla y León, donde está la cuna de nuestra lengua, se dio un paso extraordinario al iniciarse los trabajos para este diccionario», aseguró Villanueva. Según ex-

plicó, desde la presentación en 2014 de la 23ª edición del diccionario, los académicos de las 23 instituciones que integran Asale han trabajado para determinar la «planta base» del nuevo diccionario, un documento como punto de partida, donde se recoge «cómo va a ser», para recibir a continuación las observaciones de las 23 Academias.

Castilla y León se convertirá así, una vez más, en escenario decisivo en la «preservación y defensa de la unidad de la lengua», gracias a un convenio de colaboración suscrito ayer en Valladolid entre la consejera de Cultura y Turismo, Josefa García Cirac, y el presidente de Asale, Darío Villanueva, donde también asistieron los rectores de las universidades de León, Salamanca y Valladolid. Junta y Asale colaborarán en actuaciones encaminadas a dar forma al nuevo diccionario.



La consejera Josefa García Cirac y Darío Villanueva (director de la RAE). / ICAL